



Antrag

an den BA 21 zur Sitzung am 07.07.2020

Blühwiese und Obstbäume am Erdbeerfeld

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, auf dem sog. „Erdbeerfeld“ zwischen Im Wismat, Bauseweinallee und Weinschenkstraße eine Wildblumenwiese anzulegen, sowie Obstbäume anzupflanzen. Zuvor soll eine Altlastenuntersuchung durchgeführt werden.

Begründung:

Durch die Bautätigkeiten der letzten Jahre wurden viele Grünflächen in Pasing/Obermenzing zugebaut. Nun ist eine großflächige Bebauung des Gebietes zwischen Im Wismat, der Bauseweinallee und der Weinschenkstraße in Form eines Schulkomplexes geplant. Diese Luftschneise und wichtiger Grünzug ist jedoch wichtig für das Stadteilklima und die Lebensqualität der Bevölkerung.

Hier könnten statt einer massiven Bebauung eine Blühwiese angelegt sowie Obstbäume angepflanzt werden. Dies wäre nicht nur ein wichtiger Beitrag zum Erhalt der Gartenstadt Obermenzing, sondern darüber hinaus würde dies Raum für Insekten und Vögel bieten und dadurch einen Beitrag zum Erhalt der Artenvielfalt leisten.

Pasing - Obermenzing, den 07.07.2020

Sven Wackermann
Fraktionssprecher

Maria Osterhuber-Völkl
stellv. Fraktionssprecherin

Stephan Pilsinger